

Liebe Freunde der Hoforgeln

Drei Veranstaltungen verschiedensten Formates sind in naher Zeit geplant:

Zum marianischen Hochfest im Dezember 2018 erwartet uns ein Orgelerlebnis der besonderen Art: Musik von Olivier Messiaen, Licht von Markus Güdel und Texte von Florian Flohr. Erstmals wird im Januar 2019 das zehntägige Lichtfestival in Luzern durchgeführt. Objekte aller Art werden „ins richtige Licht“ gestellt und zusätzlich finden in der Hofkirche orgelstarke Klangabende statt; bei zusätzlicher Lichtinstallation in unserer dunklen Winterszeit. Pippo ist der kleine Lichtblick im Februar 2019. Urban Schweglers zauberhafte Geschichte wird von zwei Knaben gesungen, gespielt und mit Text und Orgel begleitet.

Wir Orgelfreunde durften Schönes erleben: die intensive Reise nach dem ehrwürdig-alten Kloster Saint Maurice. Im Weiteren durften wir auch professionellstes Handling und immerwährende Aktualität auf unserer Site erfahren. Verantwortlich dafür ist Walter Landolt, unser Webmaster, welcher im Februar 2019 seinen wohlverdienten Ruhestand antreten und nach Herisau AR umziehen wird. Das lachende Auge jedoch darf weiter vorwärtsschauen, denn Walter wird seine Arbeit bei uns Orgelfreunden auch in Zukunft leisten. Für diesen, Deinen Aufwand, lieber Walter, danke ich Dir namens aller Orgelfreunde von Herzen und freue mich, weiter mit Dir zu texten, zu illustrieren und zu unterhalten!

Herzlich
Wolfgang Sieber

La Nativité du Seigneur, neun Meditationen für Orgel (1935) von Olivier Messiaen

Am 8. Dezember 2018 um 21:00 Uhr lässt Wolfgang Sieber wieder dieses Meisterwerk der Weihnachtsmusik erklingen. Unterstützt wird er durch Florian Flohr (Texte) und Markus Güdel (Licht). Mehr dazu auf, die Adresse kennen Sie ja, hoforgeln-luzern.ch



Ab dem 10. Januar findet während zehn Tagen das **Lilu Lichtfestival** in der Hofkirche statt. Und im Februar erzählen Wolfgang Sieber und Urban Schwegler das Musikmärchen von **Pippo, dem Zwerg**.

Und, wie immer, auf hoforgeln-luzern.ch/konzerte finden Sie die Informationen dazu.



Orgeltag am 21. September in St. Maurice

Wir reisten am Freitag, den 21. September 2018 nach Saint-Maurice und wurden durch Chanoine Georges Athanasiadès und Sœur Catherine Jerusalem durch die Abtei geführt. Herzlichen Dank an die Organisatoren und alle Beteiligten! Die Fotos finden Sie auf hoforgeln-luzern.ch/reisen.



Am **II. Internationalen Orgel-Meisterkurs** nahmen fünf Organisten aus Frankreich, Australien, Italien, Deutschland und der Schweiz teil. Auf hoforgeln-luzern.ch/meisterkurse können Sie ihre Interpretationen verschiedener Werke hören.

Neu-Organisation von Kasse und Helfereinsätzen ab Orgelsommer 2019

Alexander Meyer gibt die Hauptverantwortung für die Kasse und die Helfereinsätze während des Orgelsommers ab. Er möchte gerne von der Leitung zurücktreten, wird sich aber gelegentlich noch für Einsätze zur Verfügung stellen. Herzlichen Dank an Alexander, für die unzähligen freiwilligen Einsätze! Neu wird Lucia Elvedi zusammen mit Elisabeth Vogel die Kasse übernehmen. Die Helfereinsätze koordinieren Elisabeth Vogel und Sylvia Käslin. Herzlichen Dank allen fleissigen Helfern!